

23.02.2022 – 15:16 Uhr

Communiqué de presse du 23 février 2022 – Chiffres clés du marché des carburants en 2021

Chiffres clés du marché des carburants en 2021

La consommation des carburants en Suisse a à nouveau augmenté en 2021 par rapport à l'année précédente. Alors que les carburants pour les véhicules ont presque atteint le niveau d'avant la pandémie, les ventes du kérosène pour le trafic aérien sont restées nettement inférieures. La tendance à l'agrandissement des shops de stations-service se poursuit, et la diversité des carburants a encore été élargie.

Les ventes des carburants pour le trafic routier se sont élevées à environ 6,16 milliards de litres en 2021, soit 1,2% de plus que l'année précédente. Le volume des ventes a ainsi atteint pratiquement 93% de celui de l'année 2019 précédant la pandémie. Alors que l'essence a augmenté de 2,7% par rapport à 2020, les ventes du diesel ont stagné. La part des composants biogènes dans les ventes totales d'essence est passée de 2,1% à 2,8%. Pour le diesel, la part du biogène a baissé pour la première fois depuis l'introduction des biocarburants, passant de 5,9% l'année précédente à 4,6%.

Les ventes du kérosène ont augmenté de 11,5% par rapport à 2020 et se sont élevées à 990 millions de litres. Cela correspond toujours à moins de la moitié (environ 44%) des ventes en 2019.

Fin 2021, la Suisse comptait 3325 stations-service de marque, soit 32 de moins qu'un an auparavant. Le nombre de stations-service sur les autoroutes est resté inchangé (65). Le volume moyen des carburants vendu par station-service s'élevait à 1,29 million de litres. Le nombre de stations-service avec shop est resté constant (1358), la tendance aux shops plus grands se poursuivant: Les shops de stations-service d'une surface inférieure à 50 m² étaient de 30 unités en moins, tandis que le nombre de shops plus grand a augmenté de 31 unités. Le nombre de distributeurs de gaz naturel est également restée constante (102 installations). Fin 2021, il y avait 58 installations au gaz liquide, soit une augmentation de 15 installations. Les stations-service de marque équipées d'une station de recharge rapide en électricité sont passées de 58 à 109, soit presque le double en un an. Neuf stations-service à hydrogène étaient en service, soit quatre de plus que l'année précédente.

Roland Bilang, directeur d'Avenergy Suisse: «Ces derniers chiffres indiquent que les ventes des carburants devraient retrouver à peu près le niveau qu'elles avaient avant pandémie. Certes, la disponibilité des biocarburants peut être temporairement limitée, cependant la palette de l'offre dans les stations-service se développe de plus en plus, notamment en ce qui concerne l'énergie pour les véhicules à propulsion électrique».

Un tableau récapitulatif des données est joint.

Renseignements:

Martin Stucky, Responsable Technique et Communication pour la Suisse Romande

stucky@avenergy.ch, Tél. 079 311 37 01

Avenergy Suisse | Spitalgasse 5 | 8001 Zurich

Tél. +41 44 218 50 10 | info@avenergy.ch | www.avenergy.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100088817/100885491> abgerufen werden.